

# Mercredi 11 décembre 2024

Plus de 130 élèves du collège sont venus participer aux différents événements proposés. Certains sont venus participer aux entraînements de gymnastique et de futsal assurés au gymnase tandis que d'autres se sont donnés rendez-vous pour défendre les couleurs du collège lors de la compétition de rugby et de badminton qui se déroulait à domicile, au gymnase du collège et à Aiguillon.

## ENTRAINEMENT DE GYMNASTIQUE

Une soixantaine de gymnastes étaient présent(e)s pour s'exercer sur les différents agrès (sol, poutre, barres).





## ENTRAINEMENT FUTSAL

Une quarantaine d'élèves étaient présents en futsal et se sont affrontés lors de matchs organisés en interne. Un petit tournoi en interne a donc eu lieu.





## *PODIUM du petit tournoi*

1<sup>er</sup> : les rouges vintages (Amine, Aymen, Adam et Mohsine) qui finissent avec 4 victoires et 2 matchs nuls.

2<sup>ème</sup> : les noirs (Léandro, Samuel, Anouar, Hatim et Kacem) qui terminent avec 4 victoires et 2 défaites.

3<sup>ème</sup> : les violets (Adam, Tiago, Ayoub et Yahya) qui s'arrêtent avec 2 victoires, 3 matchs nuls et 1 défaite.

**FELICITATIONS A TOUS.**

## **COMPETITION DE BADMINTON**

Une quinzaine de badistes du collège sont venus défendre les couleurs de Germillac lors de cette rencontre qui se déroulait pour les minimes à Tonneins et pour les benjamins-benjamines à Aiguillon. Il s'agissait d'une compétition district qui rassemblait les collèges de Lavardac, Nérac, Casteljaloux, Aiguillon, Port Sainte Marie et Tonneins.



**FELICITATIONS A TOUS POUR VOTRE PARTICIPATION ET VOTRE ENGAGEMENT !**

## COMPETITION DE RUGBY

Une quinzaine de rugbymans du collège sont aussi venus défendre les couleurs de Germillac lors de cette compétition de rugby qui se déroulait à domicile et qui rassemblait les collèges du district (Nérac, Lavardac, Casteljaloux, Port Sainte Marie, Aiguillon et Tonneins).



**NOUS VOUS FELICITONS POUR VOTRE IMPLICATION !!**

*Tenez-vous informés en consultant Pronote et les panneaux d'informations sur les activités proposées la semaine suivante et sur les horaires de fin de séances.*

Nous nous retrouvons, mercredi 18 décembre 2024 :

-A Tonneins, pour l'entraînement de gymnastique de 12h00 à 13h45.

-A Tonneins, pour les compétitions de badminton (benjamins) et de futsal de 12h30 à 16h00.

-A Lavardac, pour la compétition de badminton (minimes) de 12h30 à 17h00.